
诺亚财富
!

第三方理财受关注
银行

!

保险
!

基金公司
!

证

券公司
"

普通百姓都知道是怎

么回事
"

首度在博览会上亮相

的第三方理财诺亚财富吸引

了众多市民的眼光
#

$

你们这个公司是干嘛

的
% &$

我给你
!""

万
"

你能保

证我多少收益
% &$

你对我们

客户是免费的
"

那你们公司靠

什么赚钱
% &$

投资产品我的

资金要经过你们公司吗
% &

''

诺亚财富的工作人员称
"

他们实在没想到
"

他们会在博

览会上引起这么多南京投资

者的关注
"

快报主办的这次理

财博览会火爆程度远远超出

他们的想像
(

很多市民在弄清楚第三

方理财是根据自己的需要为

自己去推荐理财产品
#

而且自

己的资金不经手第三方时
"

当

场就有
!""

多位市民进行了

登记
(

海通证券
!

跑趟博览会
"

省了
!"##

元
第二届理财博览会上

"

很

多证券公司对现场登记的客

户提供了优惠
(

一些读者冲着

这些优惠直奔展区
"

$"

多岁

的刘先生称
"

他正准备买
!"

万元基金
"

跑了一趟博览会
"

他就省下了
!$""

元手续费
(

$

我们对博览会两天现场

登记的客户
"

对其购买基金
!

%&%

产品的手续费全免
(

而且

还可以参加现场抽奖
"

抽取礼

品
( &

据海通证券南京业务总

部营销总监叶蕾介绍
"

现场有

很多客户进行了登记
"

有些客

户不放心
"

甚至让证券公司的

工作人员带着自己去公司把

手续统统办好
(

$

现场还有很多股民
"

因

为被套进去了
"

问我们应该怎

么办
%

问海通证券能提供什么

样的服务
%&

据叶蕾介绍
"

海通

证券一直坚持稳健的方针
"

帮

助客户提供增值服务
"

为了提

高客户的投资水平
"

海通证券

财富账户的产品一共分为三

个层次
)

财富直通车
!

财富金

智囊
!

财富金管家
(

根据客户

风险承受能力不同
"

将客户分

为激进型
!

收益型
!

稳健型
"

对

不同客户提供不同的服务
(

对

所有客户
"

他们都会提供持仓

诊断
"

具体股票具体分析
(

嘉实基金
!

卖基金
#

博览会上问到答案
今年

'(

岁的吴大爷在博

览会开幕当天上午就赶了过来
"

直奔几个基金展区
"

关于手上急

速缩水的基金究竟卖不卖
"

吴大

爷四处跟理财专家咨询
(

$

我手上十几只基金全跌

了
"

现在只剩下二三十万了
"

好在还没亏
"

我女儿跟我闹矛

盾
"

说基金跌成这样了你还不

卖
(

但我不想赎啊
"

谁都赎回

不是恶性循环么
%&

吴大爷称
"

其实自己手上还有点钱
"

但又

不敢买
"

不知道应该怎么办
%

满头白发的刘大妈也不

停地在各个基金展区前转悠
"

原来她是为了自己手上严重

$

缩水
&

的
)*++

基金来的
"

$

原来买
)*++

"

都是为了分散

风险的
"

但现在发现
)*++

基

金好像并没有起到分散风险

的作用
( &

在嘉实基金展区前
"

工作

人员在不停耐心地安慰基民
"

嘉实基金江苏区域的渠道经理

徐莉莉称
"

去年下半年发行的

几只
)*++

基金的确亏损
"

因

为当时几只基金都建在了高点

之上
"

尤其是香港市场
"

跌了很

多
(

不过
"

对于嘉实基金一直提

倡
$

远见者稳进
& "

如果资金不

是特别急于使用
!

或是占资产

比例不是太大
"

那么还是希望

投资者继续持有
"

因为今年以

来
"

)*++

基金已经连续
,

个月

跌幅小于
-

股基金
(

$

其实从
("".

年开始我

们就一直提示风险
"

希望投资

者资产要做配置
(&

徐莉莉称
"

今年投资基金
"

合理配置依然

应该放在首位
)

做到股票型基

金与债券型基金的合理配置
"

一般拿
!""

减去年龄可以得

出股票型基金投资的比例
*

做

好主动型基金与被动型基金

的配置
*

一次性投入与定投基

金相结合
(

在基金整体低迷的时候
"

越来越多的投资者选择基金

定投来分摊成本
(

徐莉莉建

议
"

除了选择大的公司
+

选择

好的产品外
"

还可以关注一下

指数基金
($

从国外经验看
"

长

期来讲
"

指数基金是最好的
"

而且指数基金复制指数可以

使收益平均化
( &

她推荐嘉实

沪深
/""

就可以作为一个定

投不错的选择
(

快报记者 王海燕

理财博览会金刊
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版
&'

小时读者热线
!
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江苏都市网
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$

江苏首席生活门户网
%

稳健型基金受青睐

$

还 是 稳 健 投 资 比 较

好
"

比如买点债券型基金或

者作基金定投都行
( &

在博

览会现场
"

$"

岁左右的南京

市民王女士说
"

她当初看好

的股票型基金让她赔了不

少
"

反倒保本型的产品让她

赚了点钱
(

不少基金公司吸引了众

多参观者的关注
"

尤其在节

日期间
"

众多白领成了参观

大军的主力
(

供职于某外企

的李小姐向记者表示
"

平时

工作繁忙的她无暇投资
"

基

金就成为她的首选
(

在博览会会馆大门口的

汇添富基金展区
"

一连推出

好几场小型的讲座
"

对于震

荡市下如何投资以及相关的

基金产品介绍
"

都受到投资

者热捧
(

工作人员介绍
"

目前

前来咨询的市民大多是已经

买了他们公司推出基金的
"

而目前基民的数量庞大
"

展

区连连爆满
(

相关基金专家还介绍
"

有一些境外基金是可以帮投

资者分散风险
"

这些基金不

仅仅可以投资中国内地股

市
"

也可以投资美国股市
"

或

者投资欧洲的股市
(

海通证券等南京多家券

商分支机构在理财博览会现

场搭起了展台
"

虽说目前股

市经过大牛市之后
"

震荡频

繁
"

令投资者对证券市场信

心有所降低
"

使证券类投资

有所降温
"

不过
"

在券商的展

台前
"

依然有众多市民围绕

证券问题进行咨询
(

保险观念逐步增强
在保险展区

"

前来咨询的

市民也多表示
"

希望找到既能

提供保障
"

又有保底收益的保

险产品作为最佳选择
(

友邦保险现场工作人员

介绍
"

选择保险这种理财渠

道的市民正在逐步增多
"

从

该公司展位前两天的现场情

况来看
"

有的市民对于带有

储蓄功能的重大疾病险颇有

兴趣
(

这意味着
"

市民在理财

方式的选择上
"

还是偏向于

稳健和传统
"

尤其是年纪比

较大的更是如此
(

在平安保

险
!

国泰保险等展台前
"

前来

咨询的市民也多关注既能提

供重大疾病保险
"

又能有保

底收益的产品
(

会展现场
"

大多保险公

司的工作人员都介绍
"

现在

一些投资理财型的保险业务

越来越受到老百姓的欢迎
"

从这一点来讲
"

保险业的发

展前景还是被人看好的
(

当

然
"

今后保险业还应该加大

保险理财的力度
(

$

跟银行
!

证券比
"

我们

深知保险理财还存在很多的

问题
(

在保险观念方面
"

还是

,

要我保险
- "

而不是
,

我要

保险
- ( &

快报记者 陈刚
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